



## Las obras del Hospital de Salamanca se desbloquean tras cuatro años de parón

► El acuerdo entre las partes permite ejecutar los accesos provisionales y seguir con las mejoras

NUNCHI PRIETO  
SALAMANCA

El convenio de colaboración que ayer firmaron la Junta de Castilla y León, el Ayuntamiento y la Universidad de Salamanca (Usal) permitirá continuar con las obras de ampliación y reforma del Complejo Asistencial de la capital salmantina, iniciadas en 2008 y que habían sufrido un parón hace cuatro años por problemas de acceso a los hospitales.

En palabras del consejero de Sanidad, Antonio Sáez, que fue quien rubricó el acuerdo junto al alcalde de la ciudad, Alfonso Fernández Mañueco, y el rector de la USAL, Daniel Hernández Ruipérez, «hasta ahora no ha sido posible la celeridad de las obras», que se ralentizaron «en 2010, cuando se presentó la primera propuesta de ac-



Hernández Ruipérez, Sáez y Mañueco, tras la firma del convenio

D. A.

cesos a los hospitales». En ese momento se retomaron los trabajos pero surgieron problemas por las entradas provisionales al Hospital Clínico y en 2013 aparecieron nuevos conflictos al oponerse la Usal a que el acceso al centro hospitalario se hiciera por el Campus Universitario. Ahora, según Sáez, hay

que «olvidar otras cuestiones accesorias» y «mirar al futuro» que pasa por «terminar las obras» de un centro «que ha sido la aspiración de Salamanca»

El convenio suscrito permitirá finalizar el acceso provisional y continuar con la ejecución de las mejoras por parte de la Gerencia de Regional de Salud,

mientras que el Ayuntamiento agilizará la concesión de las licencias pertinentes y la Universidad pondrá a disposición los terrenos necesarios para esa entrada. En clave económica, esa colaboración se traduce en que la Gerencia Regional de Salud financiará la ejecución del acceso provisional y de las obras necesarias para la regulación y gestión de aparcamientos en el campus a través de una subvención directa a la Universidad por un importe de 200.000 euros, y el Ayuntamiento se ocupará de la adecuación de los viales para la apertura del citado acceso, valorada en 33.800 euros, y de la construcción de la glorietta. En su intervención, Fernández Mañueco, que prevé que los nuevos accesos provisionales puedan abrirse en septiembre, reclamó «la mayor celeridad por un derecho a la salud» al pretender que «la ciudad perciba el avance de las obras de forma más rápida», mientras que para Hernández Ruipérez lo fundamental es que se trata del «pistoletazo de salida para el nuevo hospital», ya que con él salen «favorecidos desde profesores a alumnos e investigadores, así como la ciudad».

El complejo, que estará ubicado entre los existentes Clínico y Virgen de la Vega, tendrá una superficie de 166.000 metros cuadrados y supondrá una inversión de 200 millones, de los que 21 están incluidos en los presupuestos de 2014.